

Les membres de l'Unité 203 de l'AEFO tendent la main au CAP pour trouver une solution!

English will follow

OTTAWA, le 19 décembre 2023 –Les membre de l'Unité 203 de l'Association des enseignantes et des enseignants franco-ontariens (AEFO) ont déposé une contre-offre à l'employeur, Le Centre d'appui et de prévention (Le CAP) pour répondre à leurs besoins et attentes.

À la suite du refus par les membres de l'Unité 203, le 9 décembre dernier, de l'entente de principe conclue entre l'AEFO et Le CAP, l'équipe de négociation propose une contre-offre qui bonifie des éléments monétaires et non-monétaires de la convention collective. « Nous jugeons que ces ajouts peuvent être bénéfiques pour les membres. Plus de 60 % de nos membres font un salaire annuel à peine plus élevé que 40 000 \$ et elles et ils rencontrent des difficultés à joindre les deux bouts. Les ajouts proposés dans cette contre-offre peuvent faire une différence, surtout dans le contexte économique actuel. » déclare Anne Vinet-Roy, présidente de l'AEFO.

Les membres de l'Unité 203 de l'AEFO tendent la main au CAP pour trouver une solution et jugent que leur contre-offre est raisonnable et permettrait de mettre fin à la grève et obtenir rapidement une entente qui soit juste et équitable pour eux. « En refusant la dernière entente de principe, les membres se sont exprimés qu'elle n'était pas suffisamment bonifiée et il est important de les écouter. Nous comprenons que Le CAP reçoit un financement limité, mais nous croyons qu'il a les moyens de prendre les décisions nécessaires pour répondre adéquatement aux besoins des employées et employés, et assurer leur rétention. C'est le bout de chemin que nous demandons au CAP de faire, car nous croyons qu'il est encore possible d'avoir une entente de principe signée au cours des prochains jours. » – conclue Anne Vinet-Roy.

Le CAP n'a pas encore répondu à la contre-offre de l'AEFO.

Les membres de l'Unité 203 poursuivent pour le moment la grève illimitée.

Pour plus d'information sur la grève : [Négos 203 - Le CAP - AEFO](#)

L'AEFO compte environ 12 000 membres et représente les enseignantes et les enseignants des écoles élémentaires et secondaires de langue française de l'Ontario, tant catholiques que publiques, en plus du personnel professionnel et de soutien œuvrant dans différents lieux de travail francophones.

-30-

Renseignements :

Mélanie Routhier Boudreau
Directrice des communications
mrboudreau@aefo.on.ca
613 850-6410

The members of Unit 203 of the AEFO are reaching out to Le CAP to find a solution!

OTTAWA, December 19, 2023 – Members of Unit 203 – Le CAP, represented by the Association des enseignantes et des enseignants franco-ontariens (AEFO), have submitted a counteroffer to the employer, Le Centre d'appui et de prévention (Le CAP) to meet their needs and expectations.

Following the rejection of the tentative agreement that had been concluded on December 9 between their employer and AEFO, the negotiating team proposes a counteroffer that enhances both the monetary and non-monetary aspects of the collective agreement. "We believe that these additions can be beneficial for the members. More than 60% of our members earn a salary just slightly above \$40,000 annually, and they have difficulties making ends meet. The proposed additions in this counteroffer can make a difference, especially in today's economic context." declares Anne Vinet-Roy, President of AEFO.

The members of AEFO's local Unit 203 are reaching out to Le CAP to find a solution and believe that their counteroffer is reasonable. They think that accepting this offer would put an end to the strike and quickly reach a fair and equitable agreement for them. "By rejecting the latest tentative agreement, members have expressed that it was not sufficiently improved, and it is important to listen to them. We understand that Le CAP receives limited funding, but we believe they have the means to make the necessary decisions to adequately meet their employees' needs and ensure their retention. This is the path we ask Le CAP to take, as we believe it is still possible to have a tentative agreement signed over the next few days." – concludes Anne Vinet-Roy.

Le CAP has not yet responded to AEFO's counteroffer.

Members of Unit 203 are continuing the unlimited strike.

For more information on the strike (in French only): [Négos 203 - Le CAP - AEFO](#)

-30-

Information

Mélanie Routhier Boudreau
Director of Communication
mrboudreau@aefo.on.ca
613 850-6410